

DIVONNE-LES-BAINS, MARDI 28 NOVEMBRE 2023

La Grande Rue dévoile son nouveau visage



C'est l'un des aménagements qui aura le plus marqué l'année 2023 et les dernières années divonnaises. La Grande Rue a été entièrement renouvelée entre la place des Quatre-Vents et l'intersection avec la rue du Mont-Blanc. Elle a dévoilé son tout nouveau visage le samedi 25 novembre à l'occasion du lancement des illuminations de Noël.

Les travaux ont été lancés le 5 septembre 2022. Le traitement des eaux usées, potables et le réseau fontaine est dans un premier temps effectué et confié à la Régie des Eaux Gessiennes. Les entreprises Enedis et GRDF ont ensuite été chargées de refaire intégralement l'électricité et le gaz. La fibre est aussi installée. La réfection du traitement des eaux pluviales a été alors engagée par le Régie des Eaux Gessiennes. A la mi-novembre 2022, les travaux de cette première phase se sont terminés pour laisser place aux illuminations et festivités de Noël. Le chantier a repris le lundi 9 janvier 2023. Cette deuxième étape concernait les phases de terrassement et de revêtement de surfaces. Il s'agit d'un revêtement en pierre granit, gris clair pour une rue plus chaleureuse. Toute la conception du projet a été réalisée par l'Atelier Fontaine et Profils études. Côté aménagement paysager, l'entreprise IDverde a créé des îlots de fraîcheur avec notamment la plantation de 12 arbres (3 chênes-lièges de 8 mètres, prunus, érable...) et la pose de jardinières. Dans cet aménagement, les places de stationnement sont préservées, au nombre de 31.

Les objectifs de ce réaménagement étaient multiples :

- Donner plus de place à la nature dans le centre-ville,
- Renforcer l'attractivité économique,
- Créer un véritable espace aux usages partagés (piétons, cyclistes, voitures),
- Revitaliser notre centre-ville,
- Lutter contre les îlots de chaleur.

Le coût de ce projet est de 3,065 millions d'euros dont 565 000€ de subventions.

« L'aménagement de la Grande Rue était l'un des projets phares de cette mandature. Nous avons à cœur de rénover cette artère commerçante afin de préserver l'attractivité et le dynamisme de notre ville. C'est un pari que nous avons réussi. Aujourd'hui nous sommes fiers de cette réalisation qui permet d'améliorer le cadre de vie de nos concitoyens. Nous avons choisi de rendre cette rue plus accessible, plus fonctionnelle et plus chaleureuse pour les Divonnais. Nous avons élaboré le projet avec les commerçants et les riverains à qui je dois rendre un très grand merci pour leur patience et leur accompagnement. Nous avons aussi fait le choix fort d'investir 200 000€ supplémentaires pour permettre une réouverture de la rue tous les week-ends et ainsi permettre la tenue de notre marché dominical », insiste le maire, Vincent Scattolin.